
尼崎北小学校コミュニティ・スクール通信 №8 R4.5.16（文責：髙原） 

  尼北コミ通№6でお知らせしました「１年生下校応援ボランティア」にご協力いただきました保護者の方に

ご参加された感想等をいただきました。以下に一部抜粋したものをご紹介いたします。 

〈予約について〉 

 ・予約サイトが分かりにくく、その後も集合時間や場所などの連絡も無かったために、前日に電話をさせてい

ただきました。 

 ・予約の仕方が分かりにくかったこともあり、何度か失敗してしまいました。確認もどこで判断するのかあい

まいで少し不安でした。 

 ・予約ができているのか分かりづらかったので、予約できた日付や集合場所について何らかの形でリアクショ

ンをいただければありがたいです。 

 ・予約画面を掲載したお手紙などの配布があればもう少し分かりやすかったと思います。 

 ・予約ができているか不安で途中で断念した方もいました。 

〈ボランティアの内容等について〉 

 ・当日は、ついていくだけだったので、子どもたちと楽しく下校できました。来年もあれば参加したいです。 

 ・出発前に割振りをしたのですが、事前に帰宅人数が多いルートなど優先すべきところが分かるとよかったで

す。地域で「ながら見守り」をしてくださっている方や途中までお迎えに来てくださっていたり、家の前で待

ってくださっていたりする保護者の方がいらっしゃって見守りの目があることを感じました。 

 ・ボランティアとして、少しでもお役に立てたならうれしいです。ご近所に１年生がおられることも分かり、

参加させていただきよかったです。 

 ・なじみのないエリアでの付き添い下校は、ハードルが高く、不安を与えてないか心配でした。 

 ・どこまで見送ればよいのかわからず、少し困りました。ボランティアに参加した保護者にもここまで送って

くださいと記しの付いた地図があればありがたかったです。 

 ・１年生の子どもたちが顔を覚えてくれれば、防犯につながるのではと思いました。 

 ・先生や子どもたちのお役に立てるなら幸いです。これからも何か出来るボランティアがあれば募集してほし

いです。 

 ・１年生の保護者さんに少し不審がられたので、次年度や次回のボランティア活動の際は、ボランティアにつ

いて伝えていただけると嬉しいです。 

 ・初めてのボランティア参加でしたが、空いている時間に気軽に参加できてよかったです。 

 

 初めての試みで、課題も多くあることがよくわかりました。いただきましたご意見を今後の活動に活かしてま

いりたいと思います。感想等ありがとうございました。 

子どもたちの見守りありがとうございます 

 毎朝、ハウスメイト前の交差点で、子どもたちが安全に登校できるよう見守ってくださっていた「玉川さん」

が、４月２８日で登校時の見守りを終えられました。雨の日も風の日も暑い日も寒い日も子どもたちを見守って

いただきありがとうございました。これからも地域で子どもたちの成長を見守っていただきますようお願いいた

します。 


